

議長



さいとう しいち  
重藤 齊

昨年日本は、アベノミクスの金融緩和により、円安株高が加速し経済回復傾向にありましたが、引き続きTPP問題、復興支援、放射能汚染対策や領土問題等の課題が、山積の年明けとなりました。

さて本市においても、新市庁舎建設、総合運動公園整備等の大型施設整備をはじめ、様々な行政課題が山積しております。「日本一安全・安心なまち」実現に向けて、市民の目線で市民のために開かれた公平公正な議会運営に努めるとともに、市民福祉の向上と市政発展に全力を傾注して参ります。

皆様方のご指導とご協力を心よりお願い申し上げます。

国政においては、消費税増税が発表された。TPP交渉に係る関税撤廃も最長30年案で、段階的に引き下げ最終的に撤廃する。コメ政策を見直し、5年後に生産調整(減反)を廃止するなど、今後の国内状況は変革の時代を迎えようとしています。

副議長



えびはら こうし  
至原 老海

地域主権改革が進む中、議会の責任と役割として「開かれた議会・住民の声を反映できる議会」に努め、本年度市制施行60周年を迎える真岡市の更なる発展を議員各位の協力の下、全力を尽くす所存であります。

今後とも市民の皆様方のご指導ご協力をお願い申し上げます。



くぼ たけし  
武保 久

日頃からの皆様のご支援に心より感謝申し上げます。節目を迎える真岡市を今以上に誇れる故郷にしたい。初心と感謝の気持ちを忘れず志高く、真岡市民とともに市政発展のために頑張ってください。今後とも、ご指導いただきますようお願い申し上げます。



ひろ たか  
尚田 柳

今年で市制60年を迎えます。区切りの年を迎え、皆様と我が故郷真岡市の住み良く安全・安心に暮らせるまちづくりに貢献して参ります。また、市民皆様のご意見・ご要望をお聞かせ頂き、より良い真岡市にしていきたいと思っております。より一層ご指導の程よろしくお願ひします。



ひろ おお  
弘和 龍大

これまで60年の歴史を振り返り、本市の更なる発展のために努力して参ります。市民が誇りの持てるまちづくりを実現するために、そして将来を担う子ども達が安全で安心な環境で、健やかに成長できる真岡市を目指し、全力で頑張ります。今後ともご指導の程よろしくお願ひ申し上げます。



みつ たか  
美勝 田藤

本年は、真岡市が誕生してから60年を迎えます。その市政の大きな節目に当たり、新たな発展の起点として、あらゆる環境が変動する社会・地域にあって、誰もが安心して暮らせるまちの建設のため、立憲精神である「大衆とともに」を原動力に、市民の皆様を大切に努力して参ります。



せき また  
英亦 関

社会資本のハード面とソフト面での更なる充実、市民自らの意思が反映され、形作られるものと考えます。皆様一人一人の声を、願いを行政に届け、様々な分野での協働の取組を通し、幸福を感じながら暮らして頂けるような、安全・安心なまちづくりを目指し努力して参ります。



わた なべ  
渡邊 隆

急激に変動する現代社会に対応できる子ども達の教育方針、「縁」を基盤とした社会福祉の向上が必要不可欠と考えます。魅力ある真岡市の将来のためにしっかりとした議論、政策提言をして参ります。二元代表制の一翼を担う者の一人として、本市発展に粒粒辛苦の精神で頑張ります。